



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan artikel atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

PENDAHULUAN

Latar Belakang

GTV merupakan salah satu stasiun televisi di Indonesia yang menggunakan media massa sebagai salah satu alat penyebaran informasi. Hal tersebut dikarenakan penyebaran informasi melalui media massa sangat efektif dan mudah diterima oleh masyarakat luas. Berita yang penyampaiannya melalui sebuah media khususnya audio visual, maka informasi dapat diterima dengan jelas. Menurut Schramm yang dikutip oleh Nadie (2018:36) media massa adalah suatu kelompok kerja yang terorganisasi di sekitar beberapa perangkat untuk mengedarkan pesan yang sama, pada waktu yang sama, kesejumlah besar orang.

GTV merupakan stasiun televisi yang mempunyai beberapa program tayangan seperti hiburan, *infotainment*, *reality show*, dan *news*. Menurut Nadie (2018:38) media massa memiliki efek yang luas dalam kehidupan pribadi dan sosial manusia, salah satu fungsi media massa yaitu fungsi informasi. Salah satu Program berita yang dibuat untuk memenuhi sebuah fungsi media massa adalah "Buletin Inews Siang". Program berita ini menjadi salah satu program berita yang dikemas untuk memenuhi sebuah fungsi media massa yaitu menghasilkan informasi (inform). Program berita "Buletin Inews Siang" merupakan program berita yang mengupas berbagai masalah yang tengah hangat dimasyarakat baik dibidang sosial, ekonomi, perkotaan, hingga dunia hukum dan politik. Menurut Mabruri (2013:32) berita adalah format acara televisi yang diproduksi berdasarkan informasi dan fakta atas kejadian dan peristiwa yang berlangsung pada kehidupan masyarakat sehari-hari baik yang *timeless* atau *time concern*. Program berita "Buletin Inews Siang" merupakan program berita yang menghasilkan informasi-informasi terbaru, tercepat dan terpercaya. "Buletin Inews Siang" disiarkan secara *live* setiap hari pukul 10.00-11.00 wib.

Menurut Mabruri (2013:21) merancang proses produksi pembuatan/produksi adalah merumuskan menyusun semua aktifitas yang diperlukan untuk menghasilkan produksi, sehingga semua aktifitas yang diperlukan dapat dihitung, baik waktu maupun biaya. Aktifitas tersebut meliputi praproduksi-produksi-pascaproduksi. Pada saat proses produksi produser tidak dapat melakukan proses produksi berita sendiri tanpa bantuan dari berbagai pihak, pihak yang terlibat diantaranya eksekutif produser, asisten produser dan tim pelengkap seperti *gathering*, studio, editor, grafis, dan *library*. Menurut Mabruri (2013:62) dalam satu tim *news* biasanya hanya terdiri dari eksekutif produser, *script writer*, kameramen, dan editor walaupun biasanya ada tambahan reporter dan narator (presenter).

Program berita "Buletin Inews Siang" merupakan suatu program tayangan yang diproduksi oleh seorang produser. Menurut Latief dan Utud (2015:124) produser adalah pimpinan produksi yang mengkoordinasikan kepada seluruh kegiatan pelaksanaan sejak pra produksi, produksi, pasca produksi dan bertanggung jawab kepada eksekutif produser. Peran produser dalam program berita "Buletin Inews Siang" sangat penting karena seorang produser mempunyai tanggung jawab yang besar. Tugas seorang produser "Buletin Inews Siang" harus mampu memimpin sebuah proses produksi agar menghasilkan sebuah program berita yang terbaik, terpercaya dan terbaru.

Seorang produser “Buletin Inews Siang” dituntut menjadi seorang yang kreatif dalam memilih berita, menyusun *rundown* hingga proses editing harus bekerja sama dengan seorang editor agar tercipta suatu tayangan program berita yang menarik. Menurut Mabruhi (2013:63) tugas seorang produser adalah memimpin seluruh tim produksi sesuai tujuan yang ditetapkan bersama, baik dalam aspek kreatif maupun manajemen produksi, sesuai dengan tema dan topik yang telah disepakati oleh *News Director*. Dalam suatu proses produksi program berita pasti selalu ada hambatan yang pasti terjadi namun pasti mempunyai solusi untuk mengatasi hambatan-hambatan tersebut. Semua yang dilakukan oleh produser selama proses produksi program berita “Buletin Inews Siang” sangat mempengaruhi hasil siaran program berita yang akan ditayangkan, oleh karena itu tugas seorang produser dan kendala dalam proses produksi berita “Buletin Inews Siang” penting untuk diketahui.

Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang diatas, maka rumusan masalah yang akan dibahas dalam laporan akhir ini adalah sebagai berikut:

- 1) Bagaimana deskripsi Program berita “Buletin Inews Siang” di GTV?
- 2) Bagaimana tugas produser dalam proses produksi program berita “Buletin Inews Siang” GTV?
- 3) Apa saja kendala dan solusi yang dihadapi oleh produser dalam proses produksi program berita “Buletin Inews Siang” di GTV?

Tujuan

Berdasarkan perumusan masalah tersebut, maka tujuan penulisan laporan akhir ini adalah:

- 1) Mendeskripsikan program berita “Buletin Inews Siang” di GTV.
- 2) Menjelaskan tugas produser dalam proses produksi program berita “Buletin Inews Siang” di GTV.
- 3) Menjelaskan kendala dan solusi yang dihadapi saat menjalankan tugas sebagai produser dalam proses produksi program berita “Buletin Inews Siang” di GTV.

METODE

Lokasi dan Waktu

Laporan Akhir ini disusun berdasarkan hasil Praktik Kerja Lapang(PKL) di GTV yang beralamat di Gedung Inews lantai 11 jalan Kebon Sirih kav 17-19 Jakarta Pusat. Waktu pengumpulan data untuk Laporan Akhir ini dilaksanakan selama 40 hari, dimulai dari tanggal 17 Juni-9 Agustus 2019.

Data dan Instrumen

Data yang dikumpulkan selama menjalani Praktik Kerja Lapang (PKL) untuk melengkapi Laporan Akhir ada dua macam, yaitu data primer dan data sekunder.